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E non basta: vi sono ancora molte altre questioni sul tappeto che non 
trovano risposta a causa della scarsa disponibilità dell’Amministrazione.  

 
Infatti, altrettanto indifferibile è l’individuazione di immediate e concrete 

soluzioni ai seguenti problemi: 
  
- mancata pubblicazione della graduatoria del concorso per il passaggio tra 

le aree; 
- mancata apertura dell’asilo nido; 
- mancata erogazione dei sussidi al personale; 
- mancata restituzione del personale delle forze dell’ordine in eccedenza in 

Pcm; 
- polizza sanitaria per il personale del tutto insufficiente; 
- benessere organizzativo;  
- definizione di criteri chiari e trasparenti relativi alle procedure di interpello 

e alla mobilità interna del personale.    
  

 Sono queste le ragioni che ci inducono a rinnovare la richiesta di un 
incontro urgente per affrontare tematiche che non coinvolgono solo ed 
esclusivamente l’organizzazione della Pcm ma incidono pesantemente sulla vita 
quotidiana dei dipendenti.  
  
 In coerenza con le risultanze dell’ultimo incontro e in attesa di un più che 
sollecito riscontro porgiamo distinti saluti 
 

Il Presidente della UILPA   Il Segretario generale Snaprecom    Il Coordinatore Naz.    Il Segretario Generale Diprecom                       
Enrico Matteo Ponti                 Fulvio Ferrazzano             Gianni Massimiani             Vincenzo Roselli 

 
 
 

 


